

Baden-Württemberg

Gemeinden schaffen Netzwerk

[08.09.2001] Die Gründung eines Netzwerkes "Bürgerschaftliches Engagement" soll den Bürgern in Baden-Württemberg Mut machen, sich in ihren Gemeinden zu engagieren.

Der Gemeindetag Baden-Württemberg baut ein so genanntes Netzwerk Bürgerschaftliches Engagement auf. Die Gründung des Netzwerkes solle den Bürgern auch Mut machen, sich in ihren Gemeinden zu engagieren, sagte der Präsident des baden-württembergischen Gemeindetages, Otwin Brucker. Ziel des Netzwerkes sei der Erfahrungsaustausch unter Gemeindeverwaltungen, engagierten Bürgern, Vereinen und Mandatsträgern. Baden-Württemberg erweise sich dadurch als "Mitmachland Nummer Eins in Deutschland", sagte der Amtschef des baden-württembergischen Sozialministeriums, Bernhard Bauer.

()

Stichwörter: E-Partizipation, Bürgerbeteiligung, Baden-Württemberg, Bürgerschaft